

千年一酒造 見学&試飲



秋の家族会
2022年10月22日(土)~23日(日)
鳴門・淡路島1泊2日



レストラン大公(昼食)



大塚国際美術館



懇親会 ザ・ロッジ



ゴルフ組 於:グランディ鳴門ゴルフクラブ



観光組 うずしおクルーズ・瓦作り体験



HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

CLUB WEEKLY No.2737

国際ロータリー会長
ジェニファー・E・ジョーンズ

会長 藤本 良男



「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」



地域社会の経済発展月間・米山月間

例会日:2022年10月27日
(令和4年10月27日)

今日の例会

2022年10月27日

来週の例会

- 本日の卓話
「歯科医院の現状と変化」
北埜 登 君

- 11月3日(木)休会
- 11月10日(木)
卓話 一由 麻里 君
戸田 尊文 君

- 今日の歌「日も風も星も」

- 例会後 枚岡神社参拝15:00~
YPE事業ビジター接待18:00~



会長の時間

藤本会長

皆様こんにちは。先週の22~23日に秋の家族会が開催されました、参加の皆様ご苦勞様でした。色々な意味で特に親睦活動が大事な一と特に思いました、素晴らしい濃厚な二日間でした。親睦活動委員の皆様ご苦勞様でした。

さて、本日はYPE事業での視察のため3名をお迎えしてのおもてなしとなります、地元の河内一宮の枚岡神社に参拝し、日本を味わって頂きます。また、夕方から田舎の瓢箪山駅の近くの居酒屋でおもてなしとなります。参加の皆様宜しくお願ひ致します。

さて、10月24日は世界ポリオデーでした。また、日本全国で「世界ポリオデー」の推進をしております、ロータリーは世界保健機関と協力し、ポリオ根絶の最新情報の提供をしております。ロータリー会員はポリオとの闘いにおける現状を学ぶため最新情報の配信を視聴することが推奨されています。世界ポリオデーに向けてイベントや募金行事を開き、ポリオ根絶の重要性とロータリーが果たす大きな役割について認識向上を図って行きます。この事業は毎年度行いますので皆さんとともに認識していきましょう。

今日の一言
行動する前から、
叩かれてしまうこともあります。
それでも行動するのが、本当の勇氣です。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 藤本 良男
幹事: 田原さおり
会報資料担当: 大橋 秀典

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウウ 例会: 毎週木曜日 12:30~
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウウ302号室
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

YPEとは...

Young Professional Exchangeの略。

20代～30代前半の、社会人の短期交換。(1週間程度)

2022-23年度国際奉仕事業として、大阪西南RCと合同で開催予定。

2023年4月 アメリカシアトルより4名の若者を受け入れ

2023年5月 日本の若者4名をアメリカへ派遣

幹事報告

田原幹事

先般の秋の家族会にご参加の皆様、お疲れ様でございました。有難うございました。

《これからの予定》

【1】 本日例会後、枚岡神社参拝ならびにご祈祷
18:00～瓢箪山 屋台居酒屋接待

【2】 11/3(木・祝日)休会

【3】 11/8(火)衛星クラブ例会 19:00～

【4】 11/10(木)例会後、11月度定例理事会

《連絡事項》

【1】 本日例会後15時より、枚岡神社を参拝いたします。18:00より瓢箪山の屋台居酒屋「満マル」にてゲストをおもてなしいたします。ご参加の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

【2】 次週11月3日(木)は祝日により休会です。

【3】 地区大会の登録申し込み締め切りが10月末となっております。明日28日(金)までに事務局までご出欠のお返事をよろしくお願い致します。

【4】 11月17日(木)は友人紹介例会を開催いたします。場所はホテル日航大阪です。より多くの友人をクラブ例会へお誘い頂きますよう宜しくお願い致します。



(株)F. C. 大阪 代表取締役社長 近藤 祐輔 様



委員会報告

◎米山奨学委員会 表 委員長
この度、山村会員にマルチプル4回目、前田会員にマルチプル1回目にご協力をいただきました。また井上会員、山崎会員、戸田会員にご協力いただきました。有難うございました。引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

会員コラム

岡田 耕治

「毎週の例会で心を磨く」
国際ロータリー第2680地区パストガバナー
深川純一先生のご講演から抜粋

ロータリー運動は、倫理運動です。ロータリークラブは、寄付団体でも慈善団体でもボランティア団体でもありません。ロータリアンに奉仕の心を授け、倫理を提唱していく団体、即ち、ロータリアンの心の開発を第一義とする団体であります。

ロータリーが倫理運動であるということが、一体どこに書いてあるのかといいますが、「ロータリーの綱領」を読むと、ロータリーがまさに倫理運動である、ということが一目瞭然にわかるだろうと思います。

「ロータリーのロータリーたる所以は職業奉仕の実践にあり」と言われます。

自分のためのものである職業が、人のためのものである奉仕のテーマになりうるのでしょうか。職業を営むこと、即ち、金を儲けることが、何故、同時に世のため人のための奉仕となるのか。職業を奉仕と考えるためには、一体いかなる考え方が必要なのか。この一点が判らないと、ロータリーの職業奉仕は、永久に判らないこととなります。一生懸命に自分の仕事をするのが職業奉仕である、という考え方があります。

しかし、一生懸命に自分の仕事をするとは、ロータリアン以外の人達もしています。極端なことをいえば、暴力団でも一生懸命に自分の仕事をしています。しかし、これを職業奉仕と言うことはできません。

スイスの片田舎で、老婆が箆(ざる)の中に羊の毛を入れて、それを小川の流りに浸して洗っていました。そこへ神父さんが通りかかりました。「お婆さん、貴女は、毎週協会に来て私の話を聞いているから、さぞかし物知りになっただろうね」「いや、神父さん、聞いてもすぐ忘れてしまいますから、何も覚えていませんよ」「ほう、それは困ったね」

「でも、私はそれでいいと思いますよ。神父さん。この箆の中を見てください、竿の中には、どんどん水が入ってきますが、すぐ箆の外へ流れ去ります。しかし、箆の中の羊の毛はこんなに綺麗になっているでしょう。私も神父さんの話を聞いては忘れ、聞いては忘れませんが、それで私の心は少しは綺麗になっていると思いますよ。」

この話は何を意味するか。聞いては忘れ、聞いては忘れながら、羊の毛のように、自分自身が磨かれていくということを意味しています。

ロータリーは、毎週、例会に出て来いと言うのであります。これが寄付団体であれば、毎週、例会を開く必要はありません。ロータリーはクリスチャンが毎週一回、教会に行き心を磨くように、必ず毎週一回の例会には出てこいというのです。

時々、「私は仕事が忙しいから例会には出席できません。」という人がいますが、本末転倒の議論だと言わなければなりません。職業奉仕を实践するためには、先ず毎週の例会に出席しなければならないのです。

2022-23年度第1回東輪会ゴルフコンペのご案内

今年度当クラブは東輪会ホストクラブとして下記の要領にてゴルフコンペを開催致します。会員の皆様には、何卒ご協力方々ご参加をお願い致します。ご多忙の事とは存じますが多数のご参加を賜りますようお願い申し上げます。

記

日時: 2022年11月22日(火)
場所: 奈良柳生カントリークラブ
TEL0742-93-0789
〒630-1242 奈良県奈良市大柳生町4800
集合: 8:00 練習グリーン前集合

スタート: 午前8時32分 イン・アウト同時スタート

競技方式: 18ホールズ・ストロークプレイ
ダブルリペア方式
スルーザグリーン ノータッチ 他はローカルルールによる

賞品: 参加人数が決まり次第、組合せ表と一緒にご案内させていただきます。

会費: 8,000円 別途チャリティー企画(ショートホールワンオンチャレンジ)

プレー費: キャディー付、昼食別 16,750円

※誠に恐れ入りますが、11月1日(火)までに事務局までお申し込み下さい。

出席報告

10月13日

(10/20)休会

(10/13)の出席者数:28名(2)

内ZOOM出席1名

ビジター2名:(株)F. C. 大阪 代表取締役社長
近藤 祐輔 様
(株)F. C. 大阪 小谷 成太 様

10/13 出席率:62.224%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
会員:56名(免除13名)

	9/29	10/6	10/13
HC出席	31(3)名	29(2)名	28(2)名
MU出席	2(0)名	1(0)名	6(1)名
修正出席率	71.74%	66.67%	73.91%